

【求める15歳の姿】
受け入れ合い
支え合い
高め合う生徒
～互いの考えや意見を尊重
した発言・意見を通して～

鷺 中



TEL86-7950 fax86-7961

発行責任者：校長 鈴木 恭 朗

1年間の総決算、3学期スタート

3年生39日間、1・2年生48日間の短期決戦

例年に比べて降雪量が少ない年末年始でしたが、始業式の日はかなり降雪となりました。23日ぶりにすべての学年の生徒が揃い、3学期が始まりました。実は、3年生は年末1日、年明け2日間登校日があり、すでに、受検に向けた準備が始まっています。推薦入試出願の生徒は、本日から面接試験が始まりました。体調管理をしっかり行い、ベストを尽くしたと確信しています。

1・2年生にとっては、次の学年に向けての準備期間となります。学習内容の復習、学年末テストに向けた準備、お世話になった3年生を送り出すための準備、新1年生に安心して中学校生活を送ってもらうための準備など、短期間ですが、すべきことは実にたくさんあります。

季節的には、最も過酷な寒さとなり、新型コロナウイルス感染症に加え、インフルエンザ感冒の流行も加速しつつあります。健康に留意しながら、短い学期を充実させていきましょう。

【3学期の抱負】

1年1組

2学期は1年生は挨拶や3分前着席など、規律ある行動ができるようになってきました。もうすぐ、下級生が入ってきて、僕たちにも後輩ができます。今の2、3年生のように下級生から慕ってもらえるように自覚をもって行動していきたいと思えます。

2年2組

皆さん、冬休みはどう過ごしましたか？僕は、程々に遊び、勉強は主に1年生からの復習をして、有意義な時間を過ごせたと思います。今日から1年間の集大成となる3学期が始まります。皆さんは、4月の新学期に立てた個人での目標や抱負を達成することはできましたか？できていない人は、まだ遅くはありません。1日1日を大切に、達成できるよう頑張りましょう。

また、2年生は仲が良すぎるために、周りの人を注意できていないという今年の課題を、協力して克服できるように意識していきましょう。

今学期で、面白くて優しかった3年生が卒業してしまいます。とても寂しいですが、この短期間で3年生の良いところを、より多く吸収し、特に僕たち2年生は、次の最高学年としての自覚をもち、悔いの残らないよう学校生活を共に送っていきましょう。

3年1組

冬休みは有意義に過ごせましたか？さて、今日から3学期が始まりました。3年生にとっては、学校生活最後の学期で、受験が目前までせまってきました。本番に向けて今までの成果を発揮できるように努力していきたいです。皆笑って卒業式を迎えられるように生活していきます。

※（じゅけん）受験、受検の2種類で表記しています。

1・2年生、教職員から3年生へ ”合格祈願メッセージ”

「受検は団体でたたかうもの」…家族の支え、先生方のサポート、仲間からの励ましなど、多くの方が応援しています。生徒会執行部でも、このたび合格祈願ダルマを作成しました。毎日、3年生に見てもらい、勇気を持ち、受検に立ち向かってほしいという願いを込めています。たくさんの方の後ろ盾をパワー源として受検に立ち向かってください。



- ・3年生のみなさんへ 受験がんばってください。
- ・体調に気をつけて、全力をだせるように、がんばってね！応援しています。
- ・応援しています！「全員合格」最後まであきらめずに一生懸命やって下さい！
- ・3年生の皆さん 受験に向けて勉強をあきらめずに頑張ってください！！
- ・猪突猛進！！自分の選んだ道にまっすぐ突き進め！！がんばれー！！
- ・受験の不安をなくすには毎日の学習のみです。合格という結果を残せるよう、全力で頑張ってください。応援しています。
- ・努力すれば自信がもてる。自信があれば力を発揮できる。頑張ってください！応援しています。
- ・3年生、受験の勉強がんばってください。

生徒会長 〇〇くん 全国いじめ問題子供サミット参加へ 本日東京へ出発 冬休み中、生徒会総務全員で登別市と本校の取組をポスター作成

鬼っ子フォーラムを柱として、オール登別で取り組んでいる「みんなが通いたくなる学校づくり」、本校生徒会が核となり取り組んでいる「いじめをなくし、みんなが笑顔で過ごせる学校づくり」の取組を、冬休み返上で、生徒会総務の生徒たちがポスター作成してくれました。仲間の熱い思いを受けて、〇〇生徒会長が本日、文部科学省に向け出発しました。北海道を代表しての参加者・発表者であり、責任重大ですが、堂々とした発表を期待しています。そして、この動きに合わせて、本校一人一人がいじめ問題を自分事としてとらえ、真剣にいじめゼロの学校づくりに参画してほしいと切に願います。発表校にふさわしい品位を身に付けていきましょう。



防寒対策（ひざ掛けOKです）

鷺別中学校生徒・教職員にとっては校舎内の寒さと対峙しなければならない季節となりました。教室内の室温はある程度保たれてはいますが、暖房の近くとドア付近では、寒暖の差があります。ひざ掛けの使用を認めていますので、遠慮せずに持参、使用させてください。上着着用も認めています。

鷺中生の活躍（文化・スポーツ）

- ・第22回クリスマスカップ 東北・北海道選抜ソフトテニス対抗戦
男子個人戦 優勝 〇〇
- ・第10回北海道中学生シングルスソフトテニス大会兼第34回都道府県対抗全日本中学生ソフトテニス大会予選会
男子個人 第3位 〇〇